

Info 32 vom 12. Juli 2011-07-12

Ja liebe Fußballfreunde. Jetzt geht's wieder los.
Unsere KM hat am Donnerstag mit dem Training begonnen.
Der neue Trainer ist der Schlagbauer Hannes. Er hat die Aufgabe übernommen an die guten Leistungen der letzten Spiele anzuschließen und unsere Mannschaft im Mittelfeld der 2 Klasse OstB zu festigen. Meisterschaftsstart ist das Wochenende um den 13. August.
Es gibt auch einige neue Spieler für die Saison 2011/12. Die Namen werden sobald sie fix in Miesenbach sind bekannt gegeben.

Aufbauspiele sind am Sonntag den 17. Juli um 17Uhr gegen Rabenwald und am 22. Juli um 19:30 gegen Dienersdorf. Beide Spiele finden in Miesenbach statt.
Am 30. Juli werden die Finalsiege unserer verregneten Eröffnungsfeier Nachgetragen.
Wir spielen gegen Wenigzell und Pöllau gegen Sonnhofen.
Einzelheiten zu dieser „Nacheröffnungsfeier“ gibt's demnächst auf unserer Homepage!

Und nicht vergessen diesen Samstag findet das Kleinfeldturnier des UFC statt.
Beginn ist um 12Uhr. Also schaut doch mal auf ein Bierchen vorbei.
Und unterstützt eure Vereinsmannschaften.



Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc.miesenbach.at.nr

ufc.miesenbach@aon.at